

こんな活動をしています。

【管農部会】

過去二年間にわたり、水保町の二十一世紀の農業を目指して取り組んでいるところだ。

いよいよ「水保管農組合」設立を進めていきたく、当部会で検討に検討を重ねてまいり、去る八月十二日の自治会総会において、集落管農ビジョン管農部会案を説明し、かつ、審議いただき、皆様の承認をいただきました。

そこで、十月末日頃に「ライスメイト水保管農組合」設立総会の開催をもって発足する予定で進めております。

皆様方にはいろいろとご都合がおありのことと思いますが、どうかこれからの水保の農業についてご認識とご理解をいただき、ご協力をいただきますようお願い致します。

【環境整備部会】

昨年までの二年間、農業集落排水事業（略称、農村下水）について検討を進めてまいり、去る今年四月に総会をもって、組合設立とその組織と規約等について皆様の承認をいただき発足したことに就いては既に告知のとおりであります。今後の、工事着工に向けての皆様方のご協力をよろしくお願い申し上げます。

さて、今年度の活動目標の検討課題といたしましたは、
一、本年度上期は先のアンケート調査結果による、ゴミ置場（特に、現在ゴミ集積場のない地区についてどうするか）の問題や、各種案内表示板の整備など町民の要望事項について検討立案してまいります。
二、下期は昨年度に引き続き、集落内の整備等について検討してまいります。

進めてまいります。

【研修部会】

研修部の活動方針と致しましては、「研修の充実で心豊かな明るい水保を築こう」を合言葉として、「みんなで参画、価値ある学習で心豊かな人づくり」を常に意識しながら、研修部員として「高い志」を持ちながら、仲よく楽しく進めていきたくと考えています。

なお、活動の柱は、
一、一般研修
二、青少年健全育成
三、社会同和研修
の三つを課題として、今年度後半に別途計画票に沿って研修会や懇談会を進めていきたくと存じますので、皆様方の深いご理解とご協力をお願い致します。

【文化部】

文化部では、過去二年間にわたり町内全体の各行事の内容検討を行ったことから、本年度は行事以外の文化面を検討していく予定であります。

先般開催した部会では、「各種グループの育成や、水保の歴史史実などを研究、検討しては！」との意見があり、今後の検討項目としております。

したがって、このテーマの今後の参考をしたいと思いますので、水保町内の有志で趣味やスポーツ等の同好会・グループや講座、教室などを行っておられる方、また機会があれば始めたいと思っておられる方は、その情報を近くの文化部員へお知らせください。ご協力をお願い致します。

【婦人消防隊】

水保婦人消防隊を発足して三年目、義勇消防隊の方々に懇切なご指導とご支援をいただきながら、毎月第一日曜日の朝八時から仲よく、また厳しく消火訓練などの活動をしております。

台所などで火を取り扱う機会が一番多い私たちが主婦が、防火意識の向上に婦人消防隊として活動していただくことはとても意義のあることだと思っております。



【各種婦人会】

去る七月十六日の朝から今年度最初の花植え、「街角花いっぱい運動」をテーマに自治会の役員皆さんとも作業を行いました。

今年度は苗が小さく、毎日の暑さと雨不足で枯れてしまうのではと心配しながらの作業でしたが、それぞれの街角のフラワーポット置場周辺の皆様の水やりのご協力などにより何とか可愛い花びらを見る事ができました。

当日、その作業のあと「コスモス花園」の草取り作業を行いました。今年度は昨年の倍以上の面積に植えられたのに、この雨不足でも心配でした。

ましたが大変残念です。さて、各種婦人会では、資源ゴミ回収について回収日のお知らせと、回収ゴミの正しい区分けについて随時お願いしております。

サークル紹介

◎詩吟

詩吟を一緒にやりませんか！詩吟を習うことにより日本の歴史がよく分かるうえ漢詩の勉強が出来、また声を出すことにより肺活力が強くなり風邪をひかなくなりました。

同じ趣味をもつ同志の交わりができて、とても楽しいです。

月二・三回のおけいこによって、限り無く心身の修養と健康を与えてくれます。

水保町にも二つの教室が出来ております。

◇夜の教室は 八時～十時まで
◇昼の教室は 二時～四時まで
(集落センターにて)

講師 日本吟道岳龍会担当師範 浅井岳洲先生

是非一度聞きに来てください。お待ちしております。

※連絡先 今井寿栄能迄
☎八五一五八二

◎バレーボール

バレーボール同好会は、若手から熟年ママさんまで十数名の部員が活動しています。

同好会の歴史は古く、発足当時速野小学校の講堂で練習していた頃が懐かしく思われます。

当時は、夜十二時近くまで練習に熱中したり、また、京都のママさんバレーチームを招いて練習試合を行い、二十一対ゼロという無残なスコアで大敗したこともあり

ました。ここ数年、水保にも新しいママさん部員が加入し、速野学区の

大会で優勝したり、守山市のスポーツカーニバルで善戦するなど着実に力をつけ成果をあげています。我もと思われ方は是非参加してください。（練習日 毎週金曜日・夜8時 明富中学校体育館）



【編集後記】

昨年度から水保の入口（旧野洲川堤防）に「コスモスの花園」が誕生しました。

これにちなんだ名前で同じく昨年、水保町内機関紙として題名を「コスモス」として発行されました。

この「コスモス」を絶やすことなく今年も発行しようということに、集落管農ビジョンの組織の中に我々の広報部が生まれたのであります。今年度は新たな広報部員（編集部員）で、慣れない文章作り、新聞作りに戸惑いながらも一生懸命に頑張りたいと考えています。

なお、発行計画としましては、不定期ではありますが年間三回の発行を計画しております。今後とも皆様からいろいろと原稿を頂戴致したく考えておりますので、どうかご協力をよろしくお願い致します。（広報部）